

Parlamento cubano reconoce a científicos por aporte contra COVID-19



La Habana, 27 oct (RHC) El Parlamento cubano honró este miércoles a científicos e investigadores nacionales por sus importantes aportes al enfrentamiento a la COVID-19, en franco retroceso en nuestro país.

Fuertes y prolongados aplausos de los diputados reunidos en sesión en el Palacio de Convenciones de La Habana, y de otros conectados por videoconferencias, rindieron homenaje a esa labor que se expresa en varias vacunas, medicamentos y protocolos propios contra la enfermedad.

Entre los homenajeados estaban presentes 10 científicos notables y con importantes resultados, quienes recientemente fueron condecorados con el título honorífico de Héroes del Trabajo de la República, de los cuales tres son legisladores.

Les expresamos a los que han luchado por la vida el reconocimiento de todo el pueblo de Cuba, les dijo el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo.

Por su parte, el ministro de Salud, José Ángel Portal, recordó que Cuba lleva casi dos años de combate a la pandemia, frente a la cual la isla dedicó ingentes esfuerzos, recursos y la entrega y talento de sus hombres de ciencia, en medio del recrudescido bloqueo del gobierno estadounidense.

Dijo que en Cuba la inmensa mayoría de los contagiados fueron dados de alta en un largo proceso de rebrotes y batallar por controlar la enfermedad, sobre todo a partir de la incidencia de la variante delta, que prevalece hoy y resulta la de mayor transmisión.

El ministro de Salud señaló que la mayor de las Antillas consiguió la recuperación de más del 80 por ciento de sus pacientes graves. Recordó que la isla desplegó laboratorios de pesquisa en su geografía y mantuvo actualización constante de los protocolos con las mejores experiencias.

También abrió centros asistenciales y multiplicó las camas para afrontar momentos de rebrote. Calificó de extraordinario el quehacer de Cuba frente a la pandemia, expresión de la voluntad política del Gobierno y el Estado de poner en primer lugar la salud de la población.

Portal dijo que en este empeño se expandió como nunca la investigación e innovación, así como la integración del sistema de salud, instituciones, universidades y centros de producción de medicamentos.

Dijo que en estos tiempos de pandemia BioCubaFarma desarrolló cerca de una treintena de medicamentos, mientras que otras instituciones y actores participan en la elaboración de ventiladores pulmonares, otros dispositivos e insumos.

Cuba dispone de tres vacunas propias aprobadas para uso de emergencia y dos candidatos vacunales en etapa de ensayos clínicos, algo que el ministro de Salud consideró solo realizado por un puñado de países con alto desarrollo.

Aseguró que esas vacunas tienen gran seguridad, eficacia y se ubican entre las primeras de su tipo en el mundo.

Portal destacó que casi el ciento por ciento de la población vacunable cubana ya recibió al menos una de las dosis prescritas y 78 por ciento culminó el esquema de vacunación. Somos la única nación del mundo que vacuna a toda su población pediátrica mayor de dos años, enfatizó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275252-parlamento-cubano-reconoce-a-cientificos-por-aporte-contra-covid-19>



Radio Habana Cuba